

## COMMUNIQUÉ

## NOUVELLE DIRECTION GÉNÉRALE DE L'AGENCE

**Québec, le 9 janvier 2023** – Mme Daphney Colin, présidente de l'Agence municipale de financement et de développement des centres d'urgence 9-1-1 du Québec, est heureuse d'annoncer la nomination de Mme Lise Rémillard au poste de directrice générale de l'Agence, à compter du 9 janvier 2023. Elle remplacera Me Serge Allen, en poste depuis 2009, qui quittera pour retraite le 10 février.

Mme Rémillard cumule une riche expérience de gestion au gouvernement du Québec et une formation poussée en administration qui serviront bien nos activités, nos clients et nos partenaires.

L'Agence est un organisme à but non lucratif, dont le conseil d'administration est, conformément à la *Loi sur la fiscalité municipale*, composé également de représentants désignés par la Fédération québécoise des municipalités, l'Union des municipalités du Québec et la Ville de Montréal, avec un observateur désigné par la ministre des Affaires municipales et de l'Habitation. Afin d'en apprendre davantage sur la mission et les activités de l'Agence, consultez le <u>www.agence911.org</u>.

-30-

Renseignements: Serge Allen, directeur général sortant

Tél.: 418 653-3911, poste 222

info@agence911.org